

PIDE SANTIAGO CREEL QUE SE LLAME A DECLARAR A LOS INVOLUCRADOS CON GARCÍA LUNA



El panista indicó que se investigue y declaren sobre el caso, sea quien sea (incluido Calderón); pide a Zavala mantenerse como diputada

Juan R. Hernández

El efecto "García Luna" sigue causando estragos entre la clase política, y el Presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda** exigió que se investigue y llame a declarar a todos los involucrados con el secretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**.

En conferencia de medios realizada tras la sesión de hoy en la Cámara baja, el que fuera secretario de Gobernación, fue enfático al indicar que la ley debe de aplicarse "a todos" al tiempo de enfatizar que ningún organismo de inteligencia del Estado Mexicano, le notificó de los vínculos de García Luna con el narco.